

## **Leitbildprozess wird vom Bürgermeister unterstützt**

Herr Bürgermeister Knut vom Boverth hat den Sprecher des Koordinationsarbeitskreises für das Leitbild, Herrn Nelson Janssen und den Koordinator des bisherigen Bürgerarbeitskreises Leitbild, Herrn Dr. Helmut Weber, zu einem Gespräch am 8. Januar ins Rathaus eingeladen. Weitere Teilnehmer der Besprechung waren Herr Klaus-Jürgen Vogt von der Stadtverwaltung sowie die Herren Hermann Kriesche und Peter Schniewind vom Bürgerarbeitskreis. Der Bürgermeister legte dar, dass er und der Rat der Stadt das Bürgerengagement bei der Leitbildarbeit begrüßen und die bisher qualifizierte Arbeit bei der Erstellung eines Leitbild für Haan schätzen. Er sicherte allen am Leitbild Beteiligten seine Unterstützung zu. Dies beinhaltet insbesondere die Hilfe beim Raumbedarf für die Sitzungen der Arbeitskreise sowie möglicherweise noch erforderlich werdende Informationen. Es wird ein Hinweis auf die Leitbildarbeit in die Homepage der Stadt aufgenommen. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger werden noch einmal aufgerufen, sich in den Arbeitskreisen und den sog. Runden Tischen, die in Kürze ihre Arbeit aufnehmen werden, zu beteiligen: 1. Bedürftige Bürgerinnen und Bürger, 2. Bürgerinnen und Bürger mit Behinderungen, 3. Bürgerinnen und Bürger Migrationshintergrund, 4. Energie / Umwelt, 5. Familien und Lebensgemeinschaften, 6. Finanzen, 7. Flächenmanagement und Naturschutz, 8. Freizeit, 9. Gesunde Stadt / Gesundheit, 10. Kinder und Jugendliche / Kindergärten / Schule, 11. Koordination der Arbeitskreise / Runden Tische, 12. Kultur, 13. Lebensqualität / Erscheinungsbild der Gartenstadt Haan, 14. Leitbildprozess, 15. Senioren, 16. Sport, 17. Stadtmarketing / Wirtschaft, 18. Verkehr, 19. Wohnen.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich noch kurzfristig melden: Tel.: Haan 374636 oder 51992 oder per E-Mail an [info@leitbild-haan.de](mailto:info@leitbild-haan.de).